

Orsi reclama a la Onu una acción urgente ante la crisis en el Congo

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 110
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 97	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/orsi-reclama-a-la-onu-una-accion-urgente-ante-la-crisis-en-el-congo_17514.php

ORSI RECLAMA A LA ONU UNA ACCIÓN URGENTE ANTE LA CRISIS EN EL CONGO

Principal

Orsi reclama a la Onu una acción urgente ante la crisis en el Congo

"Orsi exige a la ONU medidas inmediatas para abordar la grave crisis en el Congo"

Preocupación por la Situación de los Soldados Uruguayos en el Congo

En un contexto de creciente inquietud manifestada por los familiares de los soldados uruguayos desplegados en la misión de paz de la ONU en el Congo, el presidente electo, Yamandú Orsi, se pronunció sobre la situación actual en este país africano y la posibilidad de un eventual retiro de los Cascos Azules uruguayos. Orsi hizo hincapié en la gravedad del conflicto en el Congo, advirtiendo que la situación podría deteriorarse aún más si no se toman decisiones claras y firmes a nivel internacional.

"Evidentemente esto se desbordó, el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas tiene que tomar alguna decisión un poco más firme", expresó, refiriéndose a la necesidad de una acción más contundente ante los desafíos que enfrenta la misión de paz en la región.

En cuanto al compromiso de Uruguay en el ámbito internacional, el presidente electo enfatizó la trascendencia de la vocación de paz del país, afirmando que "Uruguay tiene esa vocación y en el mundo nos ven con muy buenos ojos".

Sin embargo, aclaró que es fundamental realizar un análisis detallado y una revisión exhaustiva del contexto actual.

"Hay que analizar el caso concreto y revisar el caso concreto del Congo, y eso requiere de un trabajo fino y serio de Cancillería y del Ministerio de Defensa", añadió Orsi, quien también manifestó su orgullo por la labor realizada por los uruguayos en el Congo. Destacó los logros alcanzados por los soldados y la relevancia de su trabajo en una zona conflictiva.

"Lo que han hecho los uruguayos en la zona no tiene que llenar de orgullo.

Nos hace sentir orgullosos de ser uruguayos, ya que lo que han logrado evitar y hacer es digno de admiración", indicó.

No obstante, el presidente electo subrayó la importancia de evaluar cada situación de manera individual, dada la naturaleza cambiante del escenario global.

"También aparecen y van a aparecer otras propuestas de misiones en otras partes del mundo.

Hoy tenemos los Altos del Golán, que estaban tranquilos hasta hace unos años y hoy se complicaron", explicó, enfatizando que todas las situaciones complejas deben ser objeto de un análisis minucioso.

Finalmente, Orsi concluyó resaltando la necesidad de mantener un diálogo constante dentro del sistema político uruguayo para enfrentar estos desafíos internacionales.

"El sistema político tiene que conversar mucho", finalizó, indicando que la unidad y la reflexión serán fundamentales para abordar los retos que surjan en el futuro.

Fuente: Telenoche

Imágenes



Orsi reclama a la onu una accion urgente ante la crisis en el congo

Tags

sistema, contexto, orgullo, soldados, internacional, uruguay, uruguayos, necesidad, concreto, presidente, abordar, trabajo

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Familiares de los soldados uruguayos destacados en el Congo solicitan al gobierno su repatriación urgente*
- 4.7 *** *Familiares de los soldados uruguayos desplegados en el Congo aguardan con ansias la llegada de los relevos, programados para el 17 de febrero*
- 4.5 *** *Soldados uruguayos en misión en el Congo: el Ejército asegura que cuentan con reservas adecuadas de alimentos y agua para los próximos días*
- 3.9 *** *Orsi destaca la crucial labor de nuestras fuerzas de paz, crucial para mitigar la crisis en el Congo*
- 4.2 *** *Militares uruguayos afectados en el Congo se hallan en buen estado; Ee.uu. instruye a su personal a evitar servicios de emergencia*

4.2 * *El Ejército del Congo enfrenta a los rebeldes del M23 en un combate feroz: la Onu alerta sobre el riesgo de un conflicto regional*

4.2 * *Orsi expresó su preocupación por la situación en el Congo y destacó la necesidad de evaluar "caso por caso" las misiones de paz*

4.3 * *El presidente Lacalle Pou rinde tributo a los valientes militares uruguayos que regresaron de misiones de paz en el Congo*

4.1 * *El Parlamento uruguayo ratifica un respaldo unánime a los soldados nacionales en su misión de paz en el Congo*

4.3 * *Uruguay alzó su voz en la Onu, expresando su preocupación por el "retroceso en los derechos humanos" en el Congo y solicitando un urgente alto al fuego*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo